
Pièces 4 Pièces

Superficie 132 m²

Référence CA7-920

Prix 750 000 €

La Turbie
Appartement à vendre (06320)
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Découvrez  ce  superbe  duplex  de  132  m²,  situé  au  dernier  étage  d'une  petite

copropriété  de  trois  lots  seulement.  Ce  bien  d'exception  vous  séduira  par  ses

volumes  généreux  et  son  emplacement  idéal.  Au  premier  niveau,  une  entrée

accueillante  mène  à  une  buanderie  pratique  et  à  une  salle  d'eau  moderne.  Au

deuxième  niveau,  un  vaste  séjour-salle  à  manger  vous  attend,  parfait  pour  les

réceptions et les moments en famille. La cuisine américaine, entièrement équipée,

est conçue pour répondre aux besoins des chefs les plus exigeants.  Le troisième

niveau c'est le coin nuit avec trois chambres ...

Come  and  discover  this  splendid  132  m²  duplex  nestled  on  the  top  floor  of  an

intimate  condominium  with  only  three  units.  This  unique  property  will  charm  you

with  its  generous  spaces  and  prime  location.  On  the  first  level,  a  welcoming

entrance  greets  you,  accompanied  by  a  practical  laundry  room  and  a

contemporary  shower  room.  The  second  level  offers  you  a  spacious  living-dining

room,  ideal  for  your  moments  of  relaxation  and  conviviality.  The  fully  equipped

American kitchen will delight cooking enthusiasts. The top floor is dedicated to your

comfort with three bedrooms and an elegant bathroom. ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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